# 柳津小学校だより

# 鳴神山



2020, 7, 10 No, 16 柳津町立柳津小学校 発行者 校長 星 潔



## <u>抵抗力を高めよう(めざせ体力向上!!)</u>

子どもたちの体力向上に向けて、本校では様々なことを行っています。毎日行っているマラソンタイムもその1つです。子どもたちはそれぞれの目標に向けて、毎日頑張って走っています。また7月3日(金)には、BGの中島さんを講師にお迎えして、2年生で体育の授業を行っていただきました。様々な動きを子どもたちは楽しみながら行うことができました。低学年においては、様々な動きを行うことがとても大切です。そして何よりも運動することが好きになることが1番重要です。子どもたちからは、授業が終わった後「楽しかった。」の声がたくさん聞かれました。







また7月7日(火)9日(木)には会津インターナショナルスイミングスクールの齋藤順一 先生を講師にお迎えして、3年生以上で水泳の学習を行いました。専門的な視点から子どもた ちに指導をしてくださいました。子どもたちも技能向上のポイントがよく分かったようです。

来週14日(火)には、昨年もご指導いただいたオリンピック銀、銅メダリストの中村真衣 さんが来てくださいます。今年度は2,3年生に指導してくださいます。これも大変ありがた いことです。これで昨年度からの2年間で、中村さんには2年生以上の児童が指導を受けられ ることになります。大変ありがたいことです。

新型コロナウイルス感染症対策の3つのポイントは、①感染源を絶つこと、②感染経路を絶つこと、③抵抗力を高めることです。抵抗力を高めるために「十分な睡眠」「適度な運動」「バランスの取れた食事」を心がけることが大切です。子どもたちが体力を高め、強い身体をつくっていけるように、これからも「学校の新しい生活様式」を意識してではありますが、様々な手立てを講じていきたいと思います。







#### 租税教室(6年生)

7月6日(月)に柳津町役場総務課税務班より杉原さんと新井田さんを講師にお迎えして「租税教室」を6年生で実施しました。子どもたちはお話やDVD 視聴により改めて税の大切さに気付くことができました。また、1億円のレプリカを持たせていただき、その重さにも驚いていました。お忙しい中、授業を行ってくださいました杉原さん、新井田さん、本当にありがとうございました。







### <u>英語授業研究会</u>

今年度より新学習指導要領がスタートし、5,6年生では「外国語科」が教科となり、年間70時間実施します。また、3,4年生でも「外国語活動」を年間35時間実施します。1,2年生でも年間10時間「英語であそぼう」を行っています。特に5,6年生は教科となったため、通知票でも評価をすることになります。そこで本校では、より良い授業を行おうと、先生方全員で授業の様子を参観し、会津教育事務所指導主事宗田先生、町教育委員会学校教育アドバイザー江川先生よりご指導をいただく授業研究会を行いました。西山小、会津柳津学園中の先生方にも参観していただきました。これからも、子どもたちがねらいを達成できるように、私たち教職員も研修を積んでいきます。







## <u>校長のひとりごと</u>

プロ野球が開幕して約20日が過ぎました。無観客試合ですが、各球団もピンチをチャンスに変えようと、オンラインでの応援映像を球場に流したり、応援歌を放送で流したりするなど、テレビやオンラインで観戦しているファンを楽しませる工夫を行っています。また無観客だからこそ、打球音や選手の声などを聞くこともできます。私たちも「学校の新しい生活様式」に沿って教育活動を進めていくからこそ、子どもたちが自分自身で自分の健康を守る健康面の自己マネジメント力や、臨時休業時の家庭学習で培った家庭学習の自己マネジメント力などを子どもたちに確実に身に付けさせることができると信じて取り組んでいます。ピンチをチャンスに変える工夫をこれからも全職員一致団結して行っていきたいと思います。

※ 柳津教育ねっと(ホームページ)にも本校児童の様子が掲載されて おります。そちらもご覧いただければ幸いです。\_\_\_\_\_